

Artikel vom 20.03.2020

Kommunalwahl

Stichwahl am 29. März

**Eine Stimme für Jens Meyer
=
Ein Stadtrat für die Dörfer**



www.jens-meyer-abenberg.de

JENS MEYER
BÜRGERMEISTERKANDIDAT
FÜR ABENBERG

Heiko Heider
ERSTER NACHRÜCKER DER CSU

CSU 
Näher am Menschen

Videobotschaft von Joachim Herrmann

In Abenberg steht ein Führungswechsel im Rathaus an. Am 29. März 2020 wählen Sie, liebe Abenbergerinnen und Abenberger, den/die Bürgermeister*in für die nächsten 6 Jahre. Die amtierenden und ehemaligen Stadtratsmitglieder der CSU bitten Sie daher, Ihr Wahlrecht wahrzunehmen und dem parteilosen Jens Meyer Ihr Vertrauen zu schenken.

Uns ist bewusst: Wer sein halbes Leben mit ehrenamtlichen Tätigkeiten verbringt und sich so für das Wohl der Abenberger Bevölkerung einsetzt, mag auch einmal mit seinen Entscheidungen auf Kritik stoßen. Allerdings muss dabei Beachtung finden, dass Jens Meyer alle seine Projekte und Entscheidungen zum Erfolg geführt hat. Als Feuerwehrkommandant und Kreisbrandmeister hat er in zahlreichen Situationen bewiesen, dass er in der Lage ist, einen kühlen Kopf zu bewahren und besonnene und zügige Entscheidungen zu treffen. Noch dazu ist er als jahrelanger Abenberger bestens in unserer Großgemeinde und darüber hinaus im ganzen Kreis vernetzt. Aus unserer persönlichen Erfahrung können wir Ihnen versichern, dass er die charakterliche, menschliche und fachliche Qualifikation für den Chefposten in

Bürgermeisterwahl in Abenberg

unserem Rathaus mitbringt. Er wird, genau wie in der Vergangenheit in seinen Ehrenämtern, alle Meinungen und Interessen in seinen Entscheidungsprozess einbinden. Ein vertrauensvolles Zusammenarbeiten ist für Jens Meyer wirklich kein Fremdwort. Noch dazu kennt er sich, aufgrund seiner jahrelangen beruflichen Tätigkeit bei der Stadt Schwabach, sehr gut mit den Arbeitsabläufen einer kommunalen Verwaltung aus. Damit ist er Bestens auf das Amt des Bürgermeisters vorbereitet. Eine Eingewöhnungszeit in sein neues Amt wird er somit nicht benötigen.

Liebe Abenbergerinnen und Abenberger, uns erwarten ungewisse Zeiten. Die aktuelle Lage stellt uns nicht nur temporär, sondern langfristig vor wirtschaftliche, finanzielle und gesellschaftliche Herausforderungen. Gerade in einer Krise ist schnelles und flexibles Handeln von elementarer Bedeutung. Stillstand wird in dieser Krise – auch bei uns in Abenberg – nicht nur zu Rückschritt, sondern auch zu finanziellen Problemen unserer Großgemeinde, unserer Unternehmen und Vereine führen.

Unser Abenberg braucht die nächsten 6 Jahre ein vertrauensvolles Miteinander unter einer starken und kompetenten Führungshand. Wir stehen geschlossen hinter Jens Meyer, der aufgrund seiner Erfahrungen und Fähigkeiten, die beste Besetzung für diese herausfordernden Zeiten ist. Wir bitten Sie deshalb: Nehmen Sie Ihr Wahlrecht wahr und wählen Sie Jens Meyer zu unserem neuen Bürgermeister.

Ihr noch amtierender zweiter Bürgermeister Hans Zeiner, Obersteinbach, und alle amtierenden Stadtratsmitglieder der CSU:

- Markus Hofmann, Mitglied des Stadtrates
- Simone Arnold, Mitglied des Stadtrates
- Bettina Weigand, Mitglied des Stadtrates
- Bertram Helbig, Mitglied des Stadtrates und stellvertretender Fraktionssprecher
- Benjamin Rock, Mitglied des Stadtrates
- Jürgen Kuhn, Mitglied des Stadtrates
- Reinhard Biburger, Mitglied des Stadtrates, Fraktionssprecher
- Hans Zeiner, Kleinabenberg, Mitglied des Stadtrates V.i.S.d.P. Hans Zeiner